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国歌斉唱 

ロータリーの目的／四つのテスト 

会長挨拶／報告 

幹事報告 

■次週 1 月 2 日は取消 

■次回 2025 年 1／9 は《新年初例会》として 18：20 よ 

り射水神社（饗膳殿）にて行ないます。なお、参拝さ 

れる方は、例会前の 18：00 より拝殿にて神事を行な 

います。 

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

 ニコニコＢＯＸ 9 件 38,000 円  

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

安田君／去る 12/7 に母が他界いたしました。葬儀にあ

たり、高岡 RC の多くの方々からお悔みやご心配の

お言葉を頂戴しましたことに対し、厚く御礼申し上

げます。お陰さまをもちまして 12/11 に近親者にて

葬儀も滞りなく終えることができました。今年は能

登半島地震による事業所の甚大な被害に続き、2 月

に父親、12 月に母親が他界し、年明けから試練が重

なる形になりましたが、気落ちすることなく前を向

いて進んでいきたいと思っています。今後とも変わ

らぬご厚情を賜りますようお願い申し上げます。ご

報告と御礼のご挨拶が遅くなりましたこと、お詫び

申し上げます。 

田中会長／本年 1 年ありがとうございました。来年は

板橋来高、利長公シンポジウムと大きな事業が続き

ます。皆様のより一層のご協力をお願いいたします。 

才高副会長・山口幹事／今年 1 年ありがとうございま

した。来年もよろしくお願いします。 

柳澤君／先週夜間例会ご参加ありがとうございました。

次回、新年初例会懇親会よろしくお願いします。2

月は親睦麻雀大会があります。参加お待ちしてます。 

室崎君／田中会長、半年無事に過ぎましたね。ゴルフで

言えばハーフ休憩です。ビールで喉をうるおし、 英

気を養って、後半また頑張ってください。有終の美

を期待しています。 

河村君／私の家の公費解体の話もいよいよ進み、空い

てる時間は必死に家の片づけをしております。今年

は見事に地震で始まり地震で終わる年になりまし

た。先日からは、蔵の中を片付けておりますが、河

村家（旧廻船問屋川口屋）に全く興味の無かった私

の母によって、先祖代々の物は殆ど親戚にあげるか、

棄てるかされ、代わりに着道楽だった母の呆れるほ

ど大量の着物の整理に追われています。そんな中、

蔵の二階の奥の奥にかろうじて古い古いタンスが

5,6 さお生き残っており、昔々の着物やかみしも、

紋付き、羽織、袴などが沢山入っているのを少し感

傷的になりながら棄てていたら・・・小さな巻き物

が出てきて、何かと思えば・・・和紙に墨でしたた

められた恋文でした。まさかうちのご先祖も数百年

後の子孫に恋文を見られるとは思いもしなかった

でしょう。そんなこんなでありますが、今年も一年

お世話になりました。皆様どうか良い年をお迎え下

さい。 

山岡君／この度、浄土真宗本願寺派門徒宗会議員に就

任しました。これから御仏につかえる身として改め

て清く正しく美しく生きていきます。本多さんコレ

クション飲めなくて残念でした。 

加茂君／先日はお祝いをいただき、ありがとうござい

ました。 

二口君／誕生日祝い、ありがとうございました。今年 1

年、皆様にはお世話になりました。来年もよろしく

お願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024‐25年度 【ガバナー／大橋 聡司】                         第 3４９０回 

高 岡 ロータリークラブ              20２4／1２／２６ 

会長／田中 哲 幹事／山口 洋祐                        No.２５ 

 

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：１９５１／１１／１５  チャーターナイト：１９５２)／４／１５ 創立順位：No.68 



 

 

 

 

 

 

 

 


